

Anja Kurth
Tel. 05531 707-390
Datum: 11. September
2024

„Weil Ehrenamt wichtig ist...“ Schaufenster zum Ehrenamt in Stadtoldendorf

Das bekannte „Schaufenster zum Ehrenamt“ hat wieder einen neuen Standort: ab sofort ist der Präsentationsmonitor des Zentrums für ehrenamtliches Engagement (ZEE) in Stadtoldendorf im REWE zu bewundern.

„Als Anja Kurth uns gefragt hat, ob wir eine entsprechende Präsentationsfläche in unserem Markt bereitstellen könnten, musste ich nicht lange überlegen und habe sofort zugesagt“, berichtet der Geschäftsführer Frank Krause. „Wir sind schon lange Kooperationspartner des ZEE, da wir beim Ehrenamtskarten-Programm mitmachen und in unserem Geschäft attraktive Vergünstigungen für die Inhaberinnen und Inhaber der Ehrenamtskarte anbieten. Wir unterstützen das Ehrenamt gerne! Einfach, weil es wichtig ist!“ bekräftigt Krause und unterstreicht somit die Bedeutung der Partnerschaften zwischen lokalen Unternehmen und gemeinnützigen Organisationen. Diese Motivation gibt er auch an die nächste Generation, seinen Sohn René, weiter. „Ich finde es immer schön, wenn ich mitbekomme, wie sich die Ehrenamtlichen bei uns an der Kasse über unseren Rabatt als Dankeschön freuen“, ergänzt René Krause.



Der Präsentationsmonitor – das sogenannte Schaufenster zum Ehrenamt – welches nun direkt im REWE-Eingangsbereich steht, soll das Bewusstsein für die Bedeutung des Ehrenamts stärken und Menschen dazu ermutigen, sich aktiv in ihrer Gemeinschaft zu engagieren. Das Schaufenster bietet Informationen über verschiedene Möglichkeiten des ehrenamtlichen Engagements und zeigt die vielfältigen Engagementmöglichkeiten im Landkreis Holzminden und das breit gefächerte Angebot des ZEE.

Das ZEE hat sich zum Ziel gesetzt, die Freiwilligenarbeit zu fördern und den Zugang zu ehrenamtlichem Engagement zu erleichtern. Es bietet Beratung und Unterstützung für Interessierte sowie für Organisationen, die auf der Suche nach freiwilligen Helferinnen und Helfern sind. Die Platzierung des Bildschirms an stark frequentierten Standorten quer durch den Landkreis Holzminden gewährleistet eine hohe Sichtbarkeit und Erreichbarkeit für die Bevölkerung.

"Wir möchten die Menschen inspirieren und ihnen zeigen, wie sie sich aktiv in ihrer Gemeinde einbringen können", erklärt Anja Kurth vom ZEE. „Ehrenamtliches Engagement ist ein wichtiger Bestandteil unserer Gesellschaft und verdient Anerkennung und Unterstützung“, so Kurth weiter.

Das ZEE lädt alle Interessierten ein, das neue Schaufenster zu besuchen und sich über die vielfältigen Möglichkeiten des ehrenamtlichen Engagements zu informieren. Gemeinsam können wir die Zukunft unserer Gemeinschaft aktiv gestalten. Gewerbetreibende und Kooperationspartner, die das Ehrenamt durch Bereitstellung einer Präsentationsfläche oder Vergünstigungen für Ehrenamtliche unterstützen wollen, können sich gerne an Anja Kurth vom Zentrum für ehrenamtliches Engagement (ZEE) unter der Rufnummer 05531 - 707 390 wenden.